
Conselho Municipal dos Direitos do Idoso
ATA 18-Biênio 2011 – 2013 – Aos sete dias do mês de fevereiro de dois mil e treze na sede do

Conselho Municipal  dos Direitos do Idoso,  situado à Rua Artur  Machado,  n° 553 – Casa dos

Conselhos às 8h40min iniciou a reunião do CMDI. A Vice Presidente Joana agradece a presença

de todos,  desejando as boas vindas neste ano que se inicia.  Agradece ainda a presença do

assessor do Vereador Franco Cartafina Sr. Bruno e as alunas do serviço social da UFTM.  A vice

presidente inicia a reunião como de praxe convidando a todos para realização de uma prece em

conjunto. Após foi citado o processo referente ao transporte coletivo gratuito para pessoa maior de

60 anos. O Presidente Sr. Mozart justifica seu atraso e explica que a promotora e a câmara de

vereadores fez seu papel e que resta agora aprovação do executivo. Joana coloca que caso não

seja  aprovado  pelo  executivo  que  ao  menos  a  gratuidade  prevaleça  para  aqueles  idosos

portadores  de  doenças  graves,  pois  o  alto  custo  com  remédio  é  grande.  A  plenária  sugere

aguardar parecer do executivo para que o conselho possa se posicionar. Presidente Sr. Mozart

expõe que os conselheiros precisam se conscientizar de seu compromisso junto ao conselho e

qual seria o primeiro passo a tomar em 2013 para que essa conscientização se torne realidade. A

vice presidente sugere que forme uma comissão, conforme já deliberado nas plenárias anteriores.

para  que  possa  solicitar  junto  ao  prefeito  a  indicação  representantes  governamental

comprometidos.  A  sugestão  foi  aprovada  por  unanimidade  e  a  comissão  foi  formada  pelos

conselheiros  Joana  e  Mozart.  Continuando  com  a  pauta  a  vice  presidente  faz  a  leitura  dos

informes sendo que o primeiro é sobre o oficio recebido referente a denuncia que deverá ser

encaminhado para o CREAS para verificação e providencias cabíveis. O segundo informe é sobre

o oficio da secretaria de educação no qual convida  representantes do CMDI para participar de

uma reunião no dia 06/03/2013 às 08:30 no mezanino da caixa econômica federal. A reunião terá

como  objetivo  a  formação  de  um  grupo  de  trabalho  que  discutirá  questões  pertinentes  às

especificações do EJA (Educação de Jovens e Adultos) no sistema municipal. Ficou responsável

de participar dessa reunião os conselheiros Mozart e Joana Darc. Nada mais havendo a tratar, a

reunião  foi  encerrada  pelo  senhor  Presidente  às  09h30min  essa  ata  foi  redigida  por  mim,

Verediana  Pereira  de Freitas  –  Secretária  Executiva,  que será lida  e  aprovada  pelos  demais

conselheiros  presentes:  Joana D’Arc Nunes,  Maria  Auxiliadora  Nardi,  Suely  Aparecida Alberto

Melo, Mozart Luiz dos Santos e Marina Aparecida Passos.


